



## Consejo de Seguridad

Distr. general  
24 de marzo de 2015  
Español  
Original: inglés

### **Carta de fecha 23 de marzo de 2015 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas**

En la declaración formulada por el distinguido representante del Yemen durante la sesión de emergencia del Consejo de Seguridad sobre la situación en el Yemen, celebrada el 22 de marzo de 2015, se formularon ciertas acusaciones infundadas contra mi país. Al tiempo que las rechazo categóricamente, deseo afirmar lo siguiente:

- La República Islámica del Irán respeta la independencia, la soberanía, la integridad territorial y la unidad nacional del Yemen y subraya la necesidad de seguir celebrando diálogos nacionales de amplia base en que participe la totalidad del pueblo yemení y de luchar contra el terrorismo en el país.
- El Yemen pertenece a la totalidad del pueblo yemení y solo un proceso de diálogo y conciliación encabezado por los yemeníes entre todos los grupos políticos y sociales del Yemen es la forma más práctica de resolver la compleja crisis en ese país. No debe permitirse que ninguna potencia extranjera interferente ni grupo terrorista alguno influya en el futuro del Yemen.
- La República Islámica del Irán apoya a un Yemen que avanza por el camino de la unidad nacional, la seguridad y el desarrollo socioeconómico y ayuda a reforzar la estabilidad de la región, un Yemen que goza de una interacción constructiva con sus vecinos y con los Estados de la región, y que permanece firme y unido en la lucha contra el terrorismo y el extremismo.

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Gholamali **Khoshroo**  
Embajador  
Representante Permanente

